



MILLARES SALEN A LA CALLE. Ciudad de México, noviembre 29. Esta era la escena hoy en el centro de la ciudad de México, cuando millares de personas salieron a la calle por los fuertes temblores. Informaron de decenas de heridos.

Vaticinan Recuperación en Mercado Mundial Café

LONDRES, Nov. 29 (AP) -- Analistas del Mercado Internacional del Café vaticinaron hoy una recuperación lenta, pero firme, en el volumen mundial de comercio del producto, a pesar de los elevados precios prevalentes aún a nivel de mayoristas.

Aun cuando las cifras de la producción cafetalera no están aún al día, las cifras de exportación para el último trimestre del año cafetalero 1977-78, que terminó el 30 de septiembre, indican una tendencia ascendente en el volumen del comercio mundial.

Los delegados que asisten a una reunión de la Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café mencionaron numerosas cifras suministradas por la OIC, durante la reunión, que aún no han sido dadas oficialmente a la publicidad.

Según tales fuentes, el informe del Departamento de Estadísticas de la OIC eleva el total de ventas del año cafetalero pasado a 49.9 millones de sacos, un promedio considerablemente menor que el derivado de los cinco años previos (unos 56.4 millones de toneladas). Un saco contiene

60 kilogramos de café verde. Las cifras correspondiente al tercer trimestre del año, empero, indican una clara recuperación.

El volumen de exportaciones

— Favor pase a la Pág. 77.

Rusia Niega Vinculaciones con Jim Jones

MOSCU, noviembre 29. (AP). La Agencia Noticiosa oficial soviética TASS calificó hoy de "invenciones fantásticas" y absurdas los informes de que miembros de la secta encabezada por Jim Jones habían conferenciado por lo menos en dos oportunidades con diplomáticos soviéticos y discutido el traslado de sus asentamientos a Rusia.

El comentarista Yuri Kornilov

— Favor pase a la Pág. 77.

Sobrevivientes de Tragedia Parten de Guyana hacia E.U.

TIMEHRI, Guyana, noviembre 29 (AP). Siete ancianos sobrevivientes a los suicidios y asesinatos de Jonestown viajaron hoy de regreso a sus hogares en Estados Unidos, luego de obtener el visto bueno de las autoridades guyanesas, que conducen las investigaciones sobre los acontecimientos en los cuales murieron el "reverendo" Jim Jones y más de 900 de sus seguidores.

No se sabía cuándo serían autorizados a partir los otros 72

sobrevivientes de la tragedia de Jonestown.

"Me sentía muy mal porque perdí allí a mis hermanas mellizas", declaró en el Aeropuerto de Georgetown Madeline Brooks, de 73 años, residente en San Francisco, cuando se disponía a emprender el viaje de regreso. "Ahora tengo que tratar de rehacer mi vida y del algún modo seguir adelante".

Los siete sobrevivientes par-

— Favor pase a la Pág. 89.

Chile Estudia Medidas para Contrarrestar el Boicot

SANTIAGO DE CHILE, noviembre 29. (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores Hernán Cubillos y miembros del equipo económico del Gobierno Militar estudiaron las eventuales medidas a tomar ante el anunciado boicot comercial que la Organización Regional Interamericana del Trabajo (ORIT) proyecta contra Chile.

"Se trataron temas desde un punto de vista técnico", señaló el Ministro Director de la Oficina de Planificación Nacional, Roberto Kelly.

Cubillo indicó que disposiciones ordenadas por el Gobier-

no recientemente para disolver organizaciones sindicales posiblemente provocaron la decisión de la ORIT que en su reunión en Lima anunció el boicot contra Chile, Nicaragua y Cuba.

La prensa local ha dado gran despliegue al boicot que comenzaría en enero próximo y sindicalistas que apoyan al Gobierno han expresado su repudio a la medida.

Funcionarios oficialistas indicaron que grupos de gremialistas opositores y el disuelto Partido Demócrata Cristiano in-

— Favor pase a la Pág. 76.

Gobierno de Guatemala Levanta Controles a Libre Empresa

GUATEMALA, 29 Nov. (ACAN-EFE). El Gobierno de Guatemala dio marcha atrás, hoy miércoles, en sus medidas de control industrial que la iniciativa privada adversaba por "anti-constitucionales y negativas para el desarrollo de la economía del país".

El anuncio de derogatoria del Acuerdo presidencial que imponía restricciones a la comercialización interna del cemento producido localmente, se hizo por el Ministro de Comunicaciones y Obras Públicas, Ingeniero Otto Block.

Conforme el acuerdo, que fue derogado en todas sus partes y efectos, la industria cementera nacional sólo podía expendir un sesenta por ciento de la demanda, pues constructores y otras industrias utilizaban cemento adquirido en el exterior por el gobierno.

Por otra parte, el acuerdo establecía un "precio tope" para el cemento nacional, en tanto que dejaba libre de control el precio que se expende el cemento importado de México y Co-

— Favor pase a la Pág. 76.

Estalla Nueva Ola de Huelgas Contra el Sha

TEHERAN, IRAN, Nov. 29 (AP). Los opositores al Sha Mohammed Reza Pahlavi continuaban hoy instigando huelgas tendientes a destruir la economía iraní y mantener al país a la defensiva.

Los paros, últimos de una cadena de huelgas y trabajo a desgano, se producen en medio del creciente temor de nuevos conflictos callejeros, durante el periodo de duelo por el nieto del Profeta Mahoma, el Imán Hossein, a verificarse el mes que viene.

Diplomáticos occidentales y fuentes fidedignas estimaban

que probablemente habrá nuevos brotes de violencia no obstante las rígidas medidas de seguridad adoptadas por el Gobierno del general Gholam-reza Azhari.

Las tropas ocuparon las refineras de petróleo del oeste de Teherán, que proveen la mayor parte de la gasolina y el fuel oil empleado en la capital de Irán y donde por tercer día consecutivo los trabajadores causaban disturbios afectando la producción.

Muchas estaciones de servicio volvieron a funcionar hoy, luego

— Favor pase a la Pág. 89.

Jim Jones Padecía de Paranoia Dice Psiquiatra

GEORGETOWN, Nov. 29 (Por George Esper) - ¿Qué extraños pensamientos animaron al "reverendo" Jim Jones a conducir al suicidio y al asesinato a más de 900 miembros de su Templo del Pueblo?

"Era paranoide y suicida, y cuando creyó que había llegado la hora de su muerte, pensó que también debía morir su feligresía, a la que consideraba una extensión de sí mismo", dijo el Doctor Hardat Skuhdeo, nativo de Guyana y Jefe de Psiquiatría del Colegio de Medicina y Odontología de Newark, Nueva Jersey.

"Era un individuo que padecía ilusiones de grandeza, que consideraba al grupo como parte de sí

mismo, como propiedad suya".

El doctor Skuhdeo, que se especializa en el estudio de la psicología de sectas, llegó aquí el domingo para investigar detalles del "Templo del Pueblo" y ha logrado entrevistar entretanto a varios de los 79 sobrevivientes del ritual suicida de Jonestown.

El psiquiatra dijo que Jones se había deteriorado rápidamente en los dos últimos años.

"Había dejado de pronunciar sermones acerca de Dios y se limitaba a hablar sobre ideas socialistas."

"Ello explicaría el porqué los condujo a la muerte: porque se

— Favor pase a la Pág. 76.



RECUERDOS DE UNA TRAGEDIA. Jonestown, Guyana, noviembre 29. Una bolsa del ejército norteamericano yace sobre una mesa entre máquinas de coser y otros elementos de trabajo en una tienda de Jonestown. La misma debió ser utilizada para envolver algunos de las víctimas de los suicidios y asesinatos masivos verificados en esta localidad.